

傍聴者の感想

六月議会では、延べ百十五人の方が傍聴されました。

今回、傍聴に来られた方からご意見や、ご感想を伺いました。主な内容を紹介します。

◎普段わからない事が、

発言者の一言一言で、生活面のことがよくわかりました。

(二十代女性・牛津町)

◎議会傍聴して、市民

に届かない声を直接聴くことができよかったです。横文字や専門用語が並べられたけど高齢者には、理解しにくい。

(七十代女性・芦刈町)

◎午前中は何名、午後は何名とあらかじめ時間配分し、休憩は十二時から十三時迄にするようにしても

raitai.

(六十代男性・芦刈町)

◎傍聴させて頂き、一

人六十分の制限時間があることは知っていましたが、まだ最後の質疑応答が終らない状況の中で、終了。何となく議員さんも納得されたのかな?と思うし、私達もアレ?と言う心残りな気持ちで帰ることになりました。

(五十代女性・三日月町)

◎議会審議は、行政に対して市民の代表である議員は、市民の



多くの人が傍聴に来た一般質問初日

(六十代男性・芦刈町)

声の代弁者として、行政運営に前向きな対応をしてもらう為に、十分に準備し、改善、改革の要望をする為に、普段から活動しているのに議員の質問は決して行政を動かす程の具体性に欠けており、もの足りなさを感じます。

◎議員の方々の質問事

項が、議員自身が何を明らかにしたいのか、具体的でなく、答弁も具体性に欠けている感じがする。もっと具体的な質問事項にして欲しい。また持ち時間一時間に具体的でない質問事項が三〜四項目もあり、中には時間切

れになってしまっている。もっと、絞り込んだ質問で答弁を得るようにして欲しい。

(六十代男性・小城町)

◎議会に傍聴参加して

良かったと思う。知らない事例えば、松本山がどこにあるか。携帯電話基地局の事など、オレンジジュースの工場移転の件など。

(六十代女性・牛津町)

※傍聴者のお名前は、個人情報保護条例の制定に伴い、今回より記載いたしません。

議会を傍聴しませんか?

市議会は公開を原則としていますので、どなたでも傍聴することができます。市民の皆さんのお越しをお待ちしています。

◎次の定例会は九月上旬からの予定です。

編集後記

六月議会では、傍聴の皆様アンケートにご協力をいただきました。いろいろな意見をいただき編集委員会一同感謝しております。

今後も市民の皆さんの意見を取りいれながら、開かれた議会をめざしてよりわかりやすい紙面づくりに励みたいと思います。

(江)

- | | |
|------|-------|
| 委員長 | 平野 泰造 |
| 副委員長 | 江島佐知子 |
| 委員 | 松尾 義幸 |
| 〃 | 諸泉 定次 |
| 〃 | 樋渡 邦美 |
| 〃 | 香月チエミ |

お詫びと訂正

前回おぎ市議会だより5月号(No.5)14ページの県内各市の報酬状況一覧表に一部誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

唐津市副議長

誤→549,000円
正→459,000円